



## Entrée au Noviciat

**RUTENG, Indonesia** - Le 25 mars 2025 est un jour spécial pour nous, Montfortains, car ce jour-là, nous célébrons tous la fête de l'Annonciation du Seigneur, un mystère central de notre Famille Montfortaine. Le décret déclarant Marie comme Mère de Dieu est une Bonne Nouvelle pour tous les chrétiens, car par elle, Dieu réalise son salut pour tous les êtres humains.

Ce même jour, nous avons été témoins d'un autre engagement de la part de quatorze jeunes hommes désireux d'entrer au noviciat. Leur désir d'entrer le noviciat est devenu une autre bonne nouvelle pour les Montfortains indonésiens et pour nous tous. Ils sont Frederikus Barcelius Bhoko, Oswaldus Dandri, Atanasius Fajar Pratama Peti Mau, Hadrianus Karno, Marselinus Aman, Vincentius Marita Pierre Lengga, Silvester Daputra, Leonardo Brechmans Ferga Lapung, Agustinus Mariano Gili Sato, Hendrikus Rogertino Ndoa Tolo, Rivaldo Dagowe, Yohanes Danggu, Wilhelmus Crespo Nggajo, and Agustinus Fransiskus Sugi Radho.

Après une retraite de 8 jours avec le Fr. Niko HERMMIAWAN SMM, ils reçurent leur habit durant une cérémonie spéciale où présidait le Fr. Antonius TENSI SMM. Dans son homélie, le Frère Antonius, Provincial a rappelé le sens du stage de formation qu'est le noviciat.

*«Être novice veut dire signifie être une personne nouvelle dans sa façon de penser, de ressentir et d'agir. Pour être une personne nouvelle, il faut vivre une expérience réelle et authentique avec Dieu. Sans une expérience authentique avec Dieu, impossible de grandir».*

Il a également souligné l'importance d'écouter son formateur et de respecter son habit, symbole de sa qualité de Montfortain et de religieux. Tous les Montfortains travaillant dans la région de Flores, les Frères Montfortains de Saint-Gabriel, le Père Lorens GAFUR, SMM, notre missionnaire au Vietnam, et quelques familles ont assisté à cette célébration mémorable. Un

somptueux repas a conclu cette célébration mémorable. Après, nous nous sommes rendus à la paroisse Saint-Michel-de-Kumba pour assister à la profession perpétuelle de Sœur Novriana Yudit LENAMA, DW. Sœur Henedina (Gina), DW, cheffe de délégation des Philippines, ainsi que des prêtres, des paroissiens, des familles et des membres de l'AMQAH étaient présents. C'est donc une autre bonne nouvelle pour la famille montfortaine.

*Fr. Heredi SUHARTONO SMM*